

PRÉFECTURE DE LA DRÔME

Cabinet

**- COMMUNIQUE DE PRESSE -**

**ÉPISODE NEIGEUX  
HEBERGEMENT D'URGENCE DES PERSONNES VULNÉRABLES**

Compte tenu des intempéries de ces derniers jours, le Préfet de la Drôme a décidé dès le 15 novembre de mettre en place des structures d'accueil et d'hébergement afin de venir en aide aux personnes les plus vulnérables.

Cette décision permet :

- d'offrir un toit et du chauffage aux personnes privées d'électricité ;
- de mobiliser des équipes et des moyens au profit des plus vulnérables.

Plusieurs centres d'accueil sont ouverts 24h/24 à :

- Saint-Donat sur l'Herbasse (environ 50 places – Route de Saint Bardoux) ;
- Hauterives (environ 50 places – Salle des fêtes – Place de la Mairie) ;
- Montélimar (20 places – Salle Espoulette) ;
- Valence (50 places - COSEC – Parc Jouvet).

Ce dispositif peut être localement complété par les communes en capacité de mettre à disposition des structures d'accueil. La commune de Romans-sur-Isère dispose, ainsi, d'un centre d'accueil d'une capacité de couchage de 50 places (complexe sportif Roger François).

Chaque citoyen est appelé à être attentif dans son environnement et à signaler à sa mairie toute personne en détresse.

Le Préfet reste attentif à l'évolution des conditions climatiques et aux conditions de retour à la normale.